



Communiqué de presse - Crémieu, le 21/10/19

**La Randonnée Crémolane a organisé hier Dimanche 20 octobre 2019
sa 6^{ème} randonnée de village au départ de Crémieu
406 marcheurs dont 26 enfants de moins de 12 ans.**

3 parcours de 9, 12 ou 16 km étaient proposés passant dans les sentiers et forêts aux abords de Crémieu avec un point de vue exceptionnel sur les Alpes à Peyrieu et un retour à proximité des halles de Crémieu.

6 enfants de moins de 12 ans ont reçu le « Trophée Graine de marcheur » pour les encourager dans cette activité.

Interrogés, les randonneurs disent revenir tous les ans pour le choix des parcours mais aussi pour la qualité et la variété du ravitaillement, notamment les confitures maison.

A propos de La Randonnée Crémolane, association Loi 1901

Pratiquer la randonnée et la marche, tout en découvrant le patrimoine culturel et environnemental (faune et flore).

Toute l'année, elle organise des randonnées pédestres les lundis et jeudis en demi-journée et les jeudis en journée pour des distances allant de 6 à 20 kms.

Son terrain de jeu est varié : L'Isle Crémieu, mais aussi les massifs voisins : Bauges, Beaujolais, Bugey, Chartreuse, Mont de Lyonnais, Pilat, Vercors.

L'association compte 120 adhérents.

Président : Jean-Claude GACON

Contact : Alice Tripoz, Secrétaire bénévole de La Randonnée Crémolane, en charge de la Communication.
06 75 48 95 31 - alicetripoz@sfr.fr

SITE INTERNET : <https://larandonneecremolane.com/>

Photo : Alice Tripoz



Une partie des bénévoles de La Randonnée Crémolane en charge de la randonnée de village

Les 6 enfants de moins de 12 ans primés aux « Trophées Graine de marcheur »

